
 
CR du CD UNSS 84 du 12 juin 2023

Présents : Mme la DASEN  Claudie François-Gallin, Cyrille Geniaux DD UNSS, Frédéric Khelaff, 
Marco Poletto, Loic Denante, Mme la Principale collège Clovis Hugues de Cavaillon, Mme la 
Proviseure du LP Argensol d’Orange, Mr le Proviseur du lycée de l’Arc, Mr Davau président du
CD olympique et sportif, Mme la présidente de la FCPE 84, Mr Brochier pour le SNEP/FSU, 

(aucun élu des AS et pas d’IPR)

Déclaration liminaire du SNEP FSU (voir doc joint)

Mme la DASEN entend les inquiétudes du SNEP, qui viennent beaucoup de problématiques 
nationales (nouvelle organisation financière, accord cadre, inflation,…) qui dépassent ses 
fonctions. Elle sera vigilante face  aux AS en difficulté financière.

Les chefs d’établissement sont sensibles à la problématique du mercredi après-midi libéré et 
souhaitent valoriser l’AS aussi sur le 12H-14h.

Nouvelle périodicité des CD UNSS pour s‘adapter à la nouvelle organisation financière. 
1 CD UNSS en Novembre/Décembre et 1 en juin. 2 par an.
Présentation des commissions disciplinaires UNSS départementales.
10 355 licenciée en 2022/2023 pour 321 animateurs d’AS (dont 18 ne sont pas prof d’EPS, en
hausse de 10,…) Hausse du nombre de licenciés par rapport à l’année dernière (quasiment 
20%)
Bilan sportif  +Organisation des championnats de France Basket lycée Excellence

L’utilisation des fonds de réserve, importants depuis la crise Covid, permet de ne pas avoir de
problème financier actuellement mais le matelas se réduit.

L’UNSS nationale a demandé un projet de budget très détaillé pour l’année 2023/2024. A voir
ce qui redescendra du national au final. (304 368 euros estimés au total). De plus en plus 
difficile de se projeter pour le budget n+1. 

Accord cadre pour les transports. Cyrille Geniaux explique les problématiques de cet accort 
(perte d’autonomie des coordos district pour les plans de transport, obligation de faire appel 
à certaines compagnies agrées par l’UNSS, parfois éloignées des établissements à transporter
et plus chères que des petites compagnies locales, hausse du coût des transports,..) 9 
compagnies agrées dans le Vaucluse. 

Mail aux syndiqués du Vaucluse



Cher collègue,

Plusieurs informations importantes de fin d’année     :

Le Conseil Départemental de l’UNSS s’est réuni le 12 juin pour faire le bilan du sport scolaire
dans le Vaucluse cette année et se projeter sur l’année à venir. Ce conseil est l’occasion pour
les  professeurs  d’EPS  de  faire  entendre  leurs  difficultés  et  leurs  attentes  pour  faire
fonctionner  et  améliorer  le  sport  scolaire  dans  le  département  auprès  des  services  de
l’éducation nationale. 
Malheureusement, cette année aucun élu des AS n’était présent, seul Benoit Brochier pour le
SNEP/FSU a pu faire remonter ce qui  se passe réellement sur le terrain et  les difficultés
rencontrées par nos AS. (alors que 3 chefs d’établissements étaient présents).
Des élections pour le renouvellement des élus des AS auront lieu à l’automne. N’hésitez pas
à contacter le SNEP 84 si vous souhaitez vous présenter (2 réunions par an à Vedène, sur
convocation)

Merci de nous faire remonter les changements de votre équipe EPS à l’issue du mouvement
intra du 15 juin ainsi si possible que les barème des collègues qui arrivent. Nous avons besoin
de vos retours pour pouvoir repérer d’éventuelles incohérences et accompagner au mieux les
collègues qui souhaiteront muter l’année prochaine. Les organisations syndicales n’ont plus
aucune visibilité sur les mutations depuis la loi de transformation de la fonction publique de
2019.

Ne signez pas le Pacte enseignant !!! et refusez collectivement de le signer.
Le gouvernement et les chefs d’établissements vont user de toutes les ficelles managériales
pour que vous signiez. Le pacte enseignant va faire des signataires de simples exécutants
d’astreinte tout au long de l’année pour le remplacement de courte durée et corvéable à
merci pour tout type de mission. (le CE pourra modifier vos missions en cours d’année) Il a
pour but de casser le statut du fonctionnaire en contractualisant une partie (de plus en plus
importante au fil des ans) de nos missions.
Il faut absolument tuer ce dispositif dans l’œuf.
 Toutes les informations et des outils pour dénoncer le pacte sur les sites académiques et
nationaux du SNEP.

Merci d’avance pour vos éventuels retours et bonne fin d’année scolaire à tous.


